



『星和祭』振り返って!!

第34回星和祭におきましては限られた時間でありましたが多くの皆様にご来場いただき笑顔あふれる楽しいひとときを過ごすことが出来ました。藤中、鶴中の中学生サポーターも駆けつけてくれ、自分の子や孫を見るような思いで明るく可愛らしい姿に心が和みました。地域の皆様と共に過ごしたこの貴重な時間は自治会にとっても大きな財産となりました。

ご協力頂きましたすべての皆様に心より感謝申し上げます。

星和若葉台自治会 会長/山崎典昭



中学生ボランティア30名
(藤中、鶴ヶ島中)が応援
してくれました!

祭りのステージでは例年お世話になっている鶴藤太鼓の大太鼓に合わせて民謡クラブ中心にした盆踊りと体操4サークルのリズム体操の新しい取り組みと外部ステージ(富士見太鼓連、チンドンバンド)で華やかに実施!

模擬店はフランクフルト、焼きそば/餃子、飲み物コーナーなどなど盛況でした!

来賓(齊藤市長、長峰県議、内野市議会議長)の挨拶を頂きました。

体験コーナー【5か所】は100人~150人の子供たちが楽しんでいました。NPO里山のご協力も頂き竹細工を通して作って楽しむ経験が出来たようです。

フリーマーケット:多くの無償提供を頂きありがとうございました。200枚整理券を用意し179人の方にお渡しでき喜んで頂いただけではなく交流も出来ました。

ハンドメイド:手作りの袋物を中心(¥200~¥1000未満)に販売上々でした。興味のある方は是非集会所に来てください。

市民講座:8月18日は生活習慣病がテーマで開催され皆さんデンタルケアに対する意識が高かったように思います。次回は10月第3月曜日で西入間警察署員も加わる防犯がテーマになります。

みんなで歌う会:自治会主催(9月度行事)で9月28日(日)PM1時半~集会所キラリで開催します。改めて参加申込書の回覧を行います。参加自由/無料です。

併設のサークル「コーヒーサロン午後のひととき」にて珈琲お菓子無料提供!子供・大人と奮ってご参加下さい。

